
Verbale incontro Direƫvo Comitato di QuarƟere Erbarella/San Pietro 
MarƟre ed Amministrazione Comunale del 27 maggio 2024 

Il giorno 27 Maggio 2024, alle ore 18.10 presso la sala Giunta del Comune di Jesi in Piazza 
Indipendenza si è riunito il Consiglio Direƫvo del Comitato di Quartiere Erbarella/San Pietro Martire 
insieme agli Assessori: Loretta Fabrizi, Valeria Melappioni ed Alessandro Tesei. 

Riunione richiesta dall’Amministrazione al fine di dare seguito alla mail inviata dal Presidente del 
Comitato avente per oggetto: Zona San Marco-Criticità e proposte di riqualificazione 

Criticità: 

1) il parco risulta privo di illuminazione pubblica e le lampade presenti nel resto della via non 
garantiscono un’illuminazione sufficiente ad assicurare visibilità e sicurezza per i residenti e tutti 
coloro che si trovano a passare per via San Marco e Costa San Marco; 

2) il parco sembra abbandonato, tanto è evidente la scarsa manutenzione del verde e delle piante ed 
alberi, che impedisce un normale accesso e fruizione dell’area; si rileva che alcuni interventi 
vengono eseguiti ma si limitano al solo sfalcio dell’erba; 

3) l’autoclave non è prevista come in altre zone della città; 
4) il manto stradale della via risulta in condizioni critiche, con presenza di buche ed avvallamenti e la 

manutenzione dello stesso risulta carente se non assente da diversi anni; 
5) si segnalano episodi non isolati di atti vandalici a danno delle autovetture parcheggiate nella 

suddetta via, principalmente dai residenti; 
6) si segnala un locale, accessibile ad estranei, in una palazzina privata lungo via San Marco, che 

risulta in stato di abbandono e per questo motivo in più occasioni, diventata luogo di bivacco e di 
frequentazioni poco raccomandabili; 

7) i parcheggi lungo la via risultano in numero insufficiente per coloro che vi risiedono, anche in virtù 
del fatto che via San Marco è aperta e percorribile da tutti, residenti e non, pur essendo strada 
stretta e senza sbocco. Per questo stesso motivo il sagrato della Chiesa di San Marco risulta spesso 
invaso da auto parcheggiate sin davanti al portale della chiesa, situazione di spiacevole inciviltà 
che risulta altresì come pessima immagine per i turisti che si recano alla Chiesa;  

8) per quanto concerne la sicurezza dei residenti e di tutti i pedoni si evidenzia la pericolosità del 
tratto dal Viale della Vittoria salendo per via Rinaldi, via San Marco, proseguendo per via San 
Pietro Martire fino all’incrocio con via Gramsci. Infatti si è evidenziato che le autovetture salgono 
a velocità sostenuta, noncuranti della segnaletica che risulta scarsamente presente e poco visibile. 
A testimonianza di quanto detto, lo scorso anno si sono registrati n.3 investimenti nella zona. 

 
Sono presenƟ: 

JHONNY PIGLIAPOCO Presidente 
CLAUDIA CAPRARI Vicepresidente 
I consiglieri:  
DANILO VITALI (partito alle ore 19:20) 
ROSA MELONI (arrivata alle ore 18:20) 
PATRIZIA TAGLIANINI (arrivata alle ore 18:35) 
MARTA SANTONI 
BARBARA TRAVERSI 
CARLO VOLTOLINI 
 
 
 



Assessori: 
 
LORETTA FABRIZI 
VALERIA MELAPPIONI; 
ALESSANDRO TESEI 
 

Punto 1) Argomento non discusso da parte dell’Amministrazione 

Punto 2) Argomento non discusso da parte dell’Amministrazione 

Punto 3) Argomento non discusso da parte dell’Amministrazione 

Punto 4) L’Assessore Valeria Melappioni comunica che non è prevista la riasfaltatura della via perché 
l’area non rientra nelle priorità, ma gli operai hanno tamponato la situazione coprendo alcune buche 

Punto 5) e 6) L’Assessore Valeria Melappioni comunica che i ciƩadini dovranno e devono segnalare 
sempre il tuƩo alle forze dell’ordine; 

Punto 7) L’Assessore Valeria Melappioni comunica che nel prossimo Consiglio Comunale si discuterà di 
una variante relaƟva a tuƩe le aree limitrofe al centro storico. Su San Marco, una fascia dell'area 
verde, fino a poco tempo fa privata e che recentemente è stata acquisita in permuta dal Comune, 
verrà uƟlizzata per aumentare i parcheggi i quali verranno realizzaƟ a peƫne e/o a spina di pesce. La 
possibilità di riservare tali posƟ auto per i residenƟ verrà valutata in seguito perché occorrerà una 
modifica al regolamento comunale sui parcheggi. Sempre l’Assessore specifica che in generale si sta 
facendo una progeƩazione per riqualificare l’area in modo da poter aƫngere a finanziamenƟ 
nazionali ed Europei 

Punto 8) L’Assessore Melappioni comunica che è in fase di studio un aƩraversamento in via Rinaldi 
incrocio San Marco 

L’Amministrazione invita il Direƫvo ad elaborare un progeƩo di riqualificazione dell’area capendo 
cosa servirebbe nello specifico ed invitare i residenƟ ad un’assemblea Pubblica 

Alle ore 20.00 termina la riunione, il Presidente e gli Assessori firmano il verbale  

 

Jesi 27 maggio 2024 

Presidente Comitato Erbarella/San Pietro MarƟre 

Jhonny Pigliapoco 

 

 

 

L’Amministrazione per presa visione  

 

_______________________________ 


